
Verbale Consiglio Istituto ISA 2 del giorno 28/05/2022

il consiglio di istituto dell’ I.C. ISA 2 si è riunito in data 28 maggio ore 17 su
piattaforma Google Meet, per discutere il seguente o.d.g.

1.Approvazione consiglio precedente

2. Reti di scopo FAMI- intercultura, progetti n.740 e 1597

3. Illustrazione piano estate 20/21

4. Conto consuntivo e.f. 2020;

5. Adattamento orario mese di giugno Scuole dell’infanzia;

6. Varie ed eventuali.

Presidente: Francesca Bilaghi
Segretaria verbalizzante: Mazza Nicoletta

Valutata la presenza del numero legale dei partecipanti la presidente apre la seduta.

1)Il verbale della seduta precedente inviato via mail a tutti i membri del consiglio viene
approvato all’unanimità.

2) La Dirigente illustra i progetti del FAMI, in particolare il progetto n. 740 e n. 1597. Il
FAMI,espone la dirigente,é una rete di scopo atta a favorire l’inclusione di studenti e
cittadini di paesi terzi e il loro successo formativo. In particolare il progetto
740-azioni future-riguarda master/corsi rivolti a dirigenti scolastici, percorsi di
formazione e ricerc-azione per docenti e personale ATA. Il n.1597 rete di scopo-azione
e strumenti di governo per la qualificazione del sistema scolastico in contesti
multiculturali-  riguarda in modo specifico l’elaborazione di un portale. Si precisa che
la documentazione é stata inviata via mail a tutti i partecipanti e se ne chiede
l’approvazione del consiglio. Vie approvata all’unanimità.

3) La Dirigente illustra il piano estate 20/21. Sono stati stanziati 30000€ per il piano
estate, che si cercherà di investire nel migliore dei modi per un servizio di qualità. Si
precisa inoltre che le scuole sono sempre state aperte offrendo pieno servizio in tutti
gli ordini ( infanzia, primaria e secondaria di primo grado); tuttavia, avendo ricevuto
questa cifra al quale ovviamente non si può rinunciare, si cercherà di organizzare un
piano estate per la fascia 3-14 anni.  È stata avviata una prima indagine conoscitiva
sia per i docenti che per il personale ATA, al fine di verificare eventuali disponibilità.
Dopodiché verrà inoltrato un modulo Google alle famiglie,con solo valore



conoscitivo,per appurare le necessità. Verranno valutati i dati raccolti e se
eventualmente le risorse del personale non saranno sufficienti, ci si potrà rivolgere ad
altri enti (es. cooperative). Resta comunque il problema dei locali, in quanto la sede
centrale (Don Mori) in estate sarà inagibile per lavori di ristrutturazione. La Dirigente
esprime l’esigenza di creare comunque un servizio di qualità, con attività e progetti
che vadano aldilà degli interventi didattici e/o di recupero, tantomeno di
“babysitteraggio” l’orario sarà sicuramente antimeridiano, senza refezione. La
docente Laura Paganini offre la sua disponibilità,illustrando brevemente le attività che
vorrebbe svolgere (laboratorio teatrale-ludico-musicale).

4) La D.S.G.A. Illustra la relazione finale - conto consuntivo 2020- già inviata via mail
al consiglio. Si precisa che la relazione tecnica contabile è stata presentata ai revisori,
i quali hanno dato parere favorevole,dopo una serie di controlli che la D.S.G.A. ha
puntualmente elencato. In particolare viene dichiarato che le risorse sono state
prevalentemente impegnate per l’acquisto di dispositivi di sicurezza anti-Covid e
strumenti tecnologici finalizzati alla D.A.D. . Il consiglio approva il conto consuntivo
all’unanimità.

5) I docenti delle scuole dell’infanzia richiedono per i giorni 28-29-30 giugno la
chiusura del servizio alle ore 13 dopo la mensa. Il consiglio approva all’unanimità.

6) La dirigente dichiara che sono stati confermati tutti gli organici dell’anno scolastico
20/21 in tutti gli ordini di scuola. L insegnante Bosello Valentina fa presente che ad
oggi nella sede dell’infanzia del due giugno, non è ancora stato sostituito l’estintore
scaduto nonostante i numerosi solleciti.

Alle ore 18.15, non essendoci altri interventi, il Presidente dichiara concluso il
consiglio.

Il Presidente
Francesca Bilaghi

La segretaria
Nicoletta Mazza


